
2024年6月27日（木）  曇り  第42回例会 下期納会  於：か茂免　
第2096回例会

司　　会 村上　学　親睦活動委員長：
会長挨拶

　改めまして、 みなさんこんばんは。『ようやく』という
か、『ついに』というかこの日を迎えることができました。
ロータリーの在籍年数が4年、しかもコロナ禍のため、
あまり行事も経験しておらず、大丈夫かなと思ってい
ましたが、何とか、全ての行事を行うことができました。 
　2018～19年度以来、久々に、1年間を通じて、全
行事が開催できたことになります。これもひとえに皆様
のおかげと思っています。ことに幹事の本多さん。何か
ら何までお世話になりました。本当にありがとうございました。 
　副会長の安井さんには6回、会長代理として挨拶をお願いしました。各委
員長には、すべての行事・会議をとどこおりなく進めていただきました。そし
て、色々な形でメンバーおひとりおひとりにご支援していただきました。
　中島さん・一関さんには事務局としてしっかりサポートいただきました。
皆様に、心より御礼申し上げます。 
　今年度の開始にあたり会長としてやりたいことを2つ掲げました。ひとつ
は全員参加の、明るい名古屋瑞穂ロータリークラブにしていきたいというこ
とです。コロナ禍のため、なかなか集まれなかった数年間があり、メンバーが
お互いを知るということが大切だと思い、メンバーの卓話を設けました。野
﨑洋二さん、田中宏さんには卓話を快くお引き受けいただき、本当に感謝し
ています。 
　もうひとつは皆様に、神道や熱田神宮についてもっと知っていただきたい
ということです。会長挨拶では、毎回、関連するお話をさせていただき、職場
例会では、 熱田神宮をご案内し、春の家族会では、 伊勢の神宮にも参拝い
ただきました。何かしら、皆様のお役に立ったのだとしたら、これほど、うれし
いことはありません。 
　大嶽会長、鈴木淑久副会長、そして近藤幹事を中心とした新年度が、い
よいよ次週から始まります。今は、長い1年が始まると感じていることでしょ
う。昨年の今頃の私も、そうでした。ただ、一生懸命つとめていると、あっとい
う間ですし、困ったことがあれば、 いつ何時でも、メンバーや事務局、みんな
が助けてくれます。不安な気持ちもあるかもしれませんが、まず気持ちを整
えることから始めてみてはいかがでしょうか。それでも気持ちが落ち着かな
い時には、熱田神宮にお参り来て下さい。きっと気が楽になると思います。 
　以上で、最後の会長挨拶とさせていただきます。1年間、本当にありがとう
ございました。 
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～ロータリー親睦活動月間 ～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席率 78.13％
会員69名　出席50名  （出席計算人数56名）

出席報告 杉江建亮 出席委員

千秋会長、本多幹事お疲れ様でした。
家内の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。
先日の野球の試合は勝てて嬉しかったです。
皆様来年はよろしくお願い致します。
一昨日、愛知県RC野球大会で、強豪豊田西RCに9対4で大勝しました。
松波新監督の初陣を見事果たしました。選手の皆さんご苦労様でした。
9月の甲子園大会では、福岡西RCを痛めつけてやりましょう。

千秋会長、本多幹事一年間お疲れ様です。また、野球部監督第一戦で
勝利しました。選手の皆様ありがとうございます。
千秋会長一年間お疲れ様でした。野球部松波新監督、初陣勝利
おめでとうございます。

今年度一年大変お世話になりました。
来年度はどうぞ皆様よろしくお願い致します。
メロンの時期になりました。今日は、お召し上がりください。
千秋会長お疲れ様でした。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
先日はイニシエーションスピーチを聞いていただき
ありがとうございました。
千秋会長、安井副会長、本多幹事お疲れ様でした。素晴らしい一年を
ありがとうございました。

一年間お世話になりました。本日もよろしくお願いします。
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近藤　茂弘さん

野﨑　洋二さん

松波　恒彦さん

今川　知也さん　田中　　宏さん　杉山　裕一さん　長野　義明さん

大嶽　達郎さん

横山　請悟さん
加藤　直大さん

田中　良知さん

杉江　建亮さん　森　　恒夫さん　長坂　邦雄さん　渡辺喜代彦さん
伊藤　　豪さん　長瀬憲八郎さん　内田　久利さん　岩田　修司さん
市岡　正蔵さん　平野　好道さん　関谷　俊征さん　湯澤　信雄さん
森　　裕之さん　亀井　直人さん　梅村　昌孝さん　山口　哲司さん
原田　敬生さん　湯澤　勇生さん　松田　浩孝さん　鈴木　健司さん
萩原　孝則さん　長谷川　隆さん　鈴木　　実さん　北岡　寿人さん
新見　光治さん　岡部　光邦さん　星野　一郎さん　鈴木　淑久さん

大和　直樹さん

親睦活動委員会一同

１年間誠にありがとうございました。

千秋会長、安井副会長、本多幹事一年間ご苦労様でした。また、先週の
長期ビジョン委員会打ち上げには千秋会長、本多幹事ご出席ありがとう
ございました。大変楽しい一時を過ごせました。
千秋会長、一年間ご苦労様でした。また、千秋会長のもと役員の皆さん
ご苦労様でした。次年度も皆さん頑張ってください。
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千秋　季賴さん　安井　友康さん　本多　誠之さん

稲葉　　徹さん

泉　　憲一さん

ニコボックス 杉江建亮  ニコボックス委員 　先日の豊田西RC試合はお聞き及びかと思いますが、9対4で大勝してお
ります。明日も練習の予定でしたが、雨ですので中止とします。本日は安心し
てお楽しみください。よろしくお願い致します。

千秋季賴会長

・

・

・

幹事報告 本多誠之幹事
7/4（木）　　 12：30～　通常例会（入会式・会長挨拶）
　　　　　　　　　　　ヒルトン4F「桜の間」　
　　　　　19：30～20：30　熱田RAC例会「ウインクあいち 903」
　　　　　　　　　　　（担当：鈴木実さん・福岡逸人さん）
7/8（月）　　 16：30～　瑞陵高校インターアクト例会 瑞陵高校社会科室
　　　　　　　　　　　（担当：大嶽達郎さん・近藤茂弘さん）
7/11（木）　12：30～　通常例会（会長エレクト卓話）
　　　　　　　　　　　ヒルトン4F「桜の間」
　　　　　13：40～　第1回クラブアッセンブリー・第1回理事会
　　　　　　　　　　　ヒルトン4F「杉の間」

委員会・同好会報告
野球部

　先日より行っておりましたホームページのリニューアルがなんとか形にで
きましたので、来年度からオープンいたします。メンバーだけが見られる秘密
のページも作りましたので、お楽しみにしてください。よろしくお願いします。

広報委員会



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今　　週

    

7月4日（木）
卓　話：会長挨拶
時　間：12:30～　場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

7月11日（木）
卓　話：会長エレクト卓話
時　間：12:30～　場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

7月18日（木）第1回CF（決算・予算）
時　間：12:30～　場　所：ヒルトン名古屋4F「竹園の間」

　皆さん、こんばんは。一年早いもので今日下期の
納会を迎えることになりました。千秋会長、本多幹
事、安井副会長、一年間大変お疲れ様でした。加え
て役員、理事の皆様、お疲れ様でした。委員会の委
員長の皆さん、そして各委員の皆様、お疲れ様でし
た。それでは皆さんの一年の労をねぎらいまして乾
杯したいと思います。会員の皆様と名古屋瑞穂RC
の益々の発展を祈念いたしまして乾杯したいと思います。乾杯!!

乾杯の挨拶：梅村昌孝 直前会長

懇親会

　皆様、本日はご出席をいただきまして誠にあり
がとうございます。また、千秋会長、本多幹事、安井
副会長、大変お疲れ様でした。こうやって集まれる
時間というのは、すごく素敵だと思うんです。この
時間を共有して、みんなで話をして笑いあえる、そ
ういう時間をどんどん毎年毎年やっていくという
ことが我々のクラブの務めだろうと思います。
　今日は納会でございますので、最後に1丁で締めさせていただきたいと思
います。それでは、お手を拝借。ありがとうございました！！

乾杯の挨拶：田中宏 クラブ奉仕委員長


